
 

 

 

 

 

 

Информационный бюллетень Профкома ОАО «ГАЗ» 
 

Подводим ИТОГИ выполнения КОЛЛЕКТИВНОГО ДОГОВОРА 
Выполнение мероприятий коллективного 

договора находится под постоянным контролем 

профсоюзного комитета и администрации нашего 

акционерного общества. На прошлой неделе 

состоялось совместное заседание сторон по 

подведению итогов выполнения колдоговора за 

первое полугодие. В нем приняли участие 

генеральный директор А.Баранцев, председатель 

профкома Ю.Кулемин, председатель областного 

комитета Б.Охлучин, а также председатели 

профкомов и руководители подразделений завода.  
 

Основная наша цель – сделать так, чтобы на 

производстве работалось легче 
 

Генеральный директор ОАО «ГАЗ» 

А.Баранцев заверил собравшихся, что все 

мероприятия коллективного договора финансируются 

в полном объеме и своевременно. Особое внимание 

уделяется оздоровлению работающих, улучшению 

условий труда и промышленной безопасности. 

Генеральный директор проинформировал о 

ведущихся ремонтах крыш, бытовых помещений, 

зданий; приточно-вытяжных вентсистем. Он также 

отметил, что с августа прошлого года  более 1 млрд. 

рублей направлено на техперевооружение 

подразделений. Внедрение нового оборудования и 

технологий снижает трудоемкость, улучшает 

экологию, повышает производительность и качество 

труда.  

А.Баранцев поставил перед руководителями и 

профкомами подразделений основные задачи:  

- рационально организовать производство, чтобы 

человек труда полноценно отдыхал два дня в неделю; 

- отказаться от работы в три смены в тех 

подразделениях, где достаточно производственных 

мощностей; 

- добиваться улучшения условий труда на каждом 

рабочем месте; 

- исключить из жизни коллектива ГАЗа случаи 

разгильдяйства, нарушения трудовой дисциплины, 

воровства.  

Выполнение мероприятий колдоговора в этом году 

обойдется предприятию в 240 млн. рублей. 

Дополнительно администрация планирует выделить еще 

50 млн. руб. на улучшение условий труда и организацию 

отдыха. 
 

Единство слова и дела 
 
 

Председатель профкома ОАО «ГАЗ» Ю.Кулемин 

дал удовлетворительную оценку совместной работе по 

выполнению коллективного договора. Но подчеркнул, что 

если на производстве травмируются (за первое полугодие 

произошел 31 несчастный случай и три со смертельным 

исходом), значит, уполномоченные и инженеры по охране 

труда недостаточно работают с людьми. Профкомам 

подразделений необходимо активизировать деятельность 

в  этом  направлении.   Ю.Кулемин   также   акцентировал  

внимание на вопросах организации отдыха и 

оздоровления  работающих.  Он  выразил  

надежду, что со стабилизацией работы 

предприятия, руководство ГАЗа увеличит 

финансирование этого раздела колдоговора. Как 

известно, в этом году выделено 40 млн. рублей 

на приобретение путевок для автозаводцев и 5 

млн. рублей  на отдых детей в 

оздоровительном лагере «Мечта». Председатель 

профкома завода выразил озабоченность по 

вопросу недостаточного финансирования 

деятельности самой профсоюзной организации. 
 

Быть уверенными в завтрашнем дне 
 

Председатель областного комитета 

профсоюза работников нашей отрасли 

Б.Охлучин часто бывает в подразделениях ГАЗа. 

Он уверен, что совместная работа профсоюзного 

комитета и администрации ГАЗа приведет к 

успеху. Б.Охлучин отметил, что на заводе 

повышается заработная плата. Председатель 

обкома обратил внимание на организацию 

питания в заводских столовых. По его мнению, 

профкому и администрации необходимо в 

ближайшее время найти совместное решение 

вопроса. Б.Охлучин считает, что на ГАЗе – 

самый лучший детский оздоровительный лагерь. 

Председатель обкома пожелал предприятию 

успешной работы. 

По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений. 

Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения  по тел. 56-15-64 и 6-15-64 
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